

表現力豊かな作品から巨匠の源流を知る

高木聖鶴生誕 100 周年展

総社市名誉市民で文化勲章受章の書家・故高木聖鶴氏生誕 100 周年を記念した展覧会が、10 月 24 日から総社吉備路文化館で始まりました。

市内初公開となる作品 14 点のほか、古筆・明墨などの高木聖鶴氏愛蔵コレクションを展示。来場者は紙の美しさにも注目し、熱心に作品に見入っていました。展覧会は、12 月 17 日(日)まで開催されます。



① 繊細な作品に見入る来場者 ② 展覧会のオープンを記念して、テープカットが行われた



②



●ミニフォト

ハッピー・ハロウィーン



お菓子をもらう笑顔の子どもたち

ハロウィーンに先駆けて、10 月 18 日、維新小学校の児童や維新幼稚園の園児が地域を練り歩きました。アニメのキャラクターなどに仮装した子どもたちは、なっ茶ん家などで、地域住民らとの触れ合いを楽しんでいました。

健康増進と親睦を図る



ホールインワンを狙って

11 月 1 日、市長杯グラウンド・ゴルフ大会が市スポーツセンターで開催され、約 200 人の市民が参加しました。雲ひとつない秋晴れの中、参加者らは互いに声を掛け合いながら、和気あいあいとコースを回っていました。

カードに込める防災への決意



11 月 24 日まで市役所で展示された

11 月 9 日、総社高校と総社南高校の生徒から市にアクションカードが贈られました。このカードは、8 月に開催された平成 30 年 7 月豪雨災害復興イベントに参加した中高生が、「災害時に自分ができること」を記入したものです。

池上さん 100 歳おめでとう



家族に祝福される池上さん

10 月 18 日、池上智登さん(井手)が満 100 歳の誕生日を迎えられ、市から記念品が贈られました。数年前まで野菜作りを楽しんでいたという池上さん。長寿の秘訣は、好き嫌いをなくたくさん食べることだそうです。

大倉さん 100 歳おめでとう



家族に祝福される大倉さん

大倉菊江さん(美袋)が 9 月 27 日に満 100 歳の誕生日を迎えられ、10 月 24 日に市から記念品が贈られました。数年前までグラウンドゴルフを楽しんでいたという大倉さん。よく笑うことが、長寿の秘けつだそうです。

日頃の訓練の成果を発揮



標的に向けて放水を行う消防団員

10 月 29 日、総社市消防団実戦放水訓練大会が市消防本部で行われ、市内 18 分団が出場しました。分団ごとに、4 人 1 組で放水を実施。技術の正確さやスピードを競い合いました。優勝は秦分団、準優勝は日美分団でした。

スポーツとサイエンス 丸ごと楽しもう

そうじゃわくわくフェスティバル 2023

10 月 22 日、市スポーツセンターを主会場に、そうじゃわくわくフェスティバルが開催されました。

誰にでもスポーツや科学実験などを楽しんでもらおうと開催したこのイベントに、親子連れなど約 2000 人が来場。設置された 32 ブースの中から興味のあるブースを巡り、さまざまなスポーツや工作などを体験していました。



①



②



③

① 集中して工作に取り組む(さかさまカメラ作り) ② 幅 5cm ほどのラインの上を綱渡りのように歩く(スラックライン) ③ 勢いよく飛び出した空気砲に歓声上がる(サイエンスショー) ④ 腕を振って高くジャンプ(トランポリン)



④

賢い消費者になろう



買い物トラブルの防止を啓発

10 月 28 日、チュッピースクエアで消費生活展が開催されました。訪れた人は手作り品などのバザーを楽しんだほか、契約時のトラブルを回避する方法などのパネルを見て、消費者としての心構えを確認していました。

プロサッカー選手と交流



みんなと同じ動きができるかな

10 月 14 日、総社北公園陸上競技場で、ファジアーノ岡山の選手と市内の小学生の交流会が開催されました。子どもたちは、だるまさんが転んだやフラフープを使ったミニゲームで、選手と一緒に体を動かして楽しんでいました。

園児の安全を守る



不審者役の職員に向けて発射

10 月 24 日、園児を不審者から守る防犯教育が三須幼稚園で行われました。総社警察署員による園児への講話に続き、総社ロータリークラブから寄贈された防犯用ネットランチャーの発射を教諭が体験。実践的な訓練となりました。

スポーツを通じ人権を考える



仲間と協力してボール奪取に挑む

清音小学校で 10 月 25 日、人権スポーツ教室が開かれ、同小の 5 年生 53 人が参加しました。児童らは岡山湯郷 Belle の選手らとサッカーで交流し、ゲームを通して周りへの思いやりや仲間との絆の大切さを学びました。

全国へ届け、総社産米



おいしく食べてもってね

市役所で 11 月 10 日、ふるさと納税返礼品の令和 5 年産『そうじゃのお米』の出発式が行われました。丹精込めて作られた総社の米は、生産者や精米請負者など関係者らに見守られながら、全国に向けて発送されました。

平和への誓いを新たに



献花台に白菊を手向ける参列者ら

10 月 15 日、戦没者追悼式が市民会館で挙行政され、遺族など約 150 人が参列しました。式では全員で黙とうをささげ、先の大戦により亡くなられた人々に哀悼の誠をささげるとともに、平和な世界の実現を祈りました。